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***English version below***

Liste du matériel demandé pour une rentrée en 3™

Pour son confort a [’école votre enfant aura besoin de:

v Une gourde qui se ferme

v Une grande boite de mouchoirs

v" Une paire de bottes de pluie ainsi qu’un pantalon et une veste de pluie (type K-
Way ou cape)

v Des écouteurs ou un casque pour I'iPad (avec fil)

Des gants de jardinage

v Une paire de patins a roulettes alignées, un casque et des protections pour les
coudes, les genoux et les mains

v Une paire de baskets (qui tient bien aux pieds et qui se ferme avec du velcro) qui
sera utilisée comme pantoufles ainsi que pour le sport quand il aura lieu a
Uintérieur

<

Le reste des fournitures sera distribué aux éléves a la rentrée par les maitres et
maitresses.

Petits conseils pratiques:

v Afin d’identifier ou de retrouver plus facilement les effets personnels de votre
enfant, nous vous prions de noter son nom sur toutes ses affaires (vétements
et uniformes).

v Les jours ol nous avons la gym, une tenue confortable permettra a votre enfant
d’étre plus a l’aise.

v’ La récréation est un moment de pause nécessaire méme quand il pleut ou qu’il
fait froid ou humide. Elle sera plus profitable si la tenue de votre enfant est
adaptée a la météo (veste ou manteau muni d’une capuche et chaussures
adaptées).
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List of material requested for entry in 3" grade

For your child’s comfort at school, they will need the following:

v
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A water bottle that closes

A pair of inline skates, a helmet and elbow/knee/hand protections

Alarge box of tissues

A pair of rain boots, a raincoat (K-Way or poncho) and rain pants

Headphones for the iPad (with cable)

Gardening gloves

A pair of sneakers that fit well and that close with Velcro to be used as slippers
and as gym shoes (indoor).

The rest of the school supplies will be distributed by the teachers at the beginning of the
school year.

Pratical tips:

v
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In order to identify or find your child's belongings more easily, please write their
name on all their belongings (clothes and uniforms).

On gym days comfortable clothing will help your child feel more at ease.

Recess is a necessary break, even when it is raining, cold or wet. It will be a more
enjoyable time if your child’s clothing is adapted to the weather: suitable shoes
and a coat (with hood) adapted to the weather (rain, snow, ...).




